



コンソルテ瀬田便り



近畿地方も梅雨に入り、日中と夜間の温度差が激しくなる季節となりました。皆様も体調管理には十分ご留意ください。コンソルテ瀬田の中庭には、例年のようにグリーンカーテンとしてゴーヤを植えております。今年の夏も緑のカーテンで暑い夏を乗り切りたいと思っております。今年4月に入りました新入職員も、それぞれの部署で一生懸命頑張っております。まだまだ、行き届かない点もあるかと思いますが、宜しくご指導いただきますようお願いいたします。



五月の催し



5月4日(日)「朗読会」

お馴染みになりました山本一郎様による、物語の中に引き込まれるかのような語りに皆様聞き入っておられました。

5月5日(祝)「萱野神社・子供神輿」

毎年恒例の萱野神社子供神輿の掛け声が、コンソルテの中庭に響き渡りました。当日は天気にも恵まれ五月晴れの中、子供たちの担ぐ神輿がコンソルテ瀬田に到着すると、ひときわ大きな掛け声が上がりお祭り気分も最高潮となりました。

5月8日(木)「コンソルテ瀬田音楽会」

6名の入居者様と3名の職員が自慢の喉で午後のひと時を楽しんでいただきました。また、若手職員によるパフォーマンスに皆様大喜びでした。何をご披露したか・・・掲載しております写真をご覧ください。

5月22日(木)「衣料品販売会」

夏物衣料を中心に小物類も販売させていただきました。毎回盛況です。

5月26日(月)「舞幸会」様による新舞踊

歌謡曲等に合わせて華麗な舞を披露して戴きました。綺麗な衣装となじみ深い曲に皆様手拍子を打ちながら楽しんでおられました。

5月29日(木)「レイモンド保育園園児お遊戯会」

近くのレイモンド保育園の園児さん達が、日頃練習したお遊戯を元気いっぱい披露してくれました。皆様可愛い園児たちに目を細めて観ておられました。

5月30日(金)「瀬田小学校2年生の生徒さんの校外学習」

2年生の生徒約30名の皆さんが、引率の先生と一緒に「職業講話」の授業を受けられました。皆さん真剣に職員の説明を聞いておられました。

5月の行事写真



「朗読会」



「子供神輿」



「コンサルテ瀬田音楽会」



「音楽会：職員パフォーマンス」



「衣料品販売会」



「舞幸会：新舞踊」



「レイモンド保育園お遊戯会」



「瀬田小学校：職業講話」



五月の特別食

子供の日行事食：にぎり寿司・茶碗蒸し・炊き合わせ(湯葉巻、茄子、南瓜、しし唐、麩)

イベント食：日本の四季弁当

目に青葉～春の名残弁当: 海鮮ちらし寿司、鰯の黄身焼き、合鴨ロース、春野菜のポテトサラダ

茄子の煮物、烏賊の酢味噌和え、赤だし、甘味(水羊羹)

お願い

平素は、コンサルテ瀬田の運営に一方ならぬご理解、ご協力を賜り誠に有難うございます。

コンサルテ瀬田は昨年開設10周年を迎え、今年は次の10年、20年に向けて新たな気持ちでスタートを切りました。行き届かぬ点が多々あると思いますが、初心に戻りより良い施設になるよう、今までにもまして職員教育を徹底して行う所存でございます。

最近ではWEB環境が以前より格段に進歩し、幣施設に関しましてもネット上の書き込みを目にすることもございます。私共は、ご家族様からのご意見等に関しましては、直接、担当者が承り迅速に対応させていただくことを第一としております。これからも、ご意見ご要望等がございましたら、ご遠慮なく職員までお申し出下さいませ。